

EDITORIAL

Nos complace mucho presentar ante la comunidad académica de nuestra Universidad Libre, y ante la comunidad en general, el noveno número de nuestra revista “Criterio Libre”, con el fin de compartirles algunos productos de la investigación que se hace en la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, Seccional Bogotá.

También, hemos recibido gustosos los aportes de investigadores de otras instituciones, que han querido sumarse a nuestro propósito de enriquecer los contenidos de nuestra revista. Algunos de esos aportes, convertidos en artículos, aparecen publicados en este número.

Es mucho el bien que se hace a la cultura de un país o de una institución, cuando se acepta una invitación a compartir experiencias y avances en materia académica y científica. Nuestro reconocimiento y nuestra gratitud a todos y cada uno de los articulistas que atendieron la invitación a acompañarnos en esta edición.

Los artículos de esta publicación, tratan tópicos muy importantes de la Economía, la Administración tanto pública como privada, la Contaduría Pública, y los Desarrollos Socio – Empresariales.

Invitamos a los investigadores y tratadistas de las Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, y ciencias afines, a escribir para ésta, su revista “Criterio Libre”